

スクールガード代表者による回答内容(回答数:6件)

No.	設問		とても そう思う	やや そう思う	あまりそう 思わない	全くそう 思わない
1	子供たちは交通安全や不審者等に 気をつけて登下校している。	R5	2	4	0	0
		R4	2	5	0	0
2	子供たちは進んで挨拶をしてい る。	R5	4	2	0	0
		R4	2	3	2	0
3	子供たちは地域のルールやマナー を守って行動している。	R5	3	3	0	0
		R4	1	5	1	0

自由記述欄

1について

- ・帰りはバラバラなので 1人で下校する子の姿を見ることもあります。
冬時期で暗くなるのも早いので、早めに帰るようにお声がけしています。
 - ・公民館前は常に見守る人がいるわけではない。スクールガードのメンバーも高齢化が進んでいるので、PTAも含めた人員配置を検討してくれるとありがたい。
 - ・植え込みが伸び、児童の姿が車から見えない状態になっている箇所がありますので対応よろしくをお願いします。
- 学校より市役所に連絡をし、対応してもらいました。

2について

- ・毎朝子供達の元気な姿を見て一日中ははれ疲れです。
- ・朝は元気に登校する子供達が多いです。
- ・登下校の際大きな声で挨拶をしてくれるのでスクールガードの皆さんの励みになっている。
- ・毎朝子どもたちは元気に過ごしているように見受けられます。

その他

大規模ながらも、子供達は落ち着いて行動し、新しい街の躍動を感じます・親御さん、教職員の皆様に敬意を表します。

<結果からの改善策>

・「子供たちは進んで挨拶をしている。」の評価を大幅に改善することができました。全校朝会でスクールガードの方々と児童が相互にやり取りすることで、挨拶や交通安全に対する意識を高めることもできました。

・引き続き学校でも進んで挨拶をすることの大切さを伝え、実践していきます。ご家庭での挨拶も大切にし、自分たちを見守ってくださっているスクールガードの方々や、旗持ち当番の保護者の方々へは、感謝の気持ちをもって進んで挨拶するようお子さんに伝えてください。

・高齢化が進みスクールガードで人員配置等が困難な箇所もあるため、PTA郊外部とスクールガードとでスクールガード調整会議を通じて連携を図り、旗持ちパトロールの配置場所等を再検討し子供たちの見守り活動の改善につなげることができました。次年度より、PTA旗持ちの活動箇所が変更になる方もいらっしゃると思いますが、児童の安全のためご協力ください。

・交通安全の面でも、地域や保護者の方々の見守りのおかげで、安全が保たれています。ただし、本校学区も危険個所が複数あるため、学校でも引き続き安全指導をしていきます。子供たち自身が自分の命を守るための行動について、ご家庭でも継続的にお子様に話していただくようお願いいたします。

・放課後等の地域で過ごす子供たちは、地域の方に見守られていること、ルールやマナーを守ることの大切さはついても、ご家庭でも折に触れて話していただきますようお願いいたします。